

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan teknologi saat ini sudah berkembang dengan pesat. Banyak yang telah menggunakan teknologi informasi untuk kebutuhan sehari-hari hingga kebutuhan pekerjaan. Teknologi informasi yang digunakan untuk kebutuhan pekerjaan dapat membantu meringankan pekerjaan yang dilakukan. Dengan semakin berkembangnya sistem informasi tentu semakin banyak organisasi yang memerlukan adanya sistem informasi terutama semakin meningkatkannya kebutuhan akan aplikasi untuk memudahkan pekerjaan karena di jaman sekarang banyak perusahaan yang bersaing dan berlomba-lomba memanfaatkan sistem informasi untuk kebutuhan perusahaan dalam menjalankan bisnisnya. Untuk itu sebuah koperasi tentunya sangat membutuhkan adanya sistem informasi untuk membantu menjalankan proses bisnisnya.

Koperasi merupakan badan usaha yang berdiri sebagai penggerak ekonomi rakyat yang berdasarkan asas kekeluargaan. Menurut Undang-Undang nomor 25 tahun 1992 tentang pokok-pokok perkoperasian bahwa koperasi sebagai organisasi ekonomi rakyat yang bertujuan untuk memajukan kesejahteraan anggota pada khususnya dan masyarakat pada umumnya, serta ikut membangun tatanan perekonomian nasional dalam rangka mewujudkan masyarakat yang maju, adil, dan makmur berlandaskan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945.

Koperasi karyawan merupakan sebuah instansi yang berada di lingkungan sebuah perusahaan. Berbagai macam produk yang disediakan oleh koperasi ini

untuk anggotanya yang sebagian besar adalah karyawan. Salah satunya adalah layanan simpan pinjam.

Koperasi karyawan di PT. Eloda Mitra merupakan salah satu koperasi karyawan yang menyediakan layanan simpan pinjam, koperasi ini bekerja sama dengan pihak perusahaan untuk membantu dalam kegiatan koperasi yaitu pembayaran tagihan simpanan wajib dan angsuran pinjaman anggota melalui pemotongan gaji karyawan berdasarkan data tagihan yang telah dibuat oleh pengurus koperasi setiap bulannya. Selain kegiatan simpan pinjam koperasi ini juga memiliki kegiatan atau proses bisnis lainnya seperti pemberian dana pendidikan bagi anak anggota koperasi yang berprestasi, pemberian dana sosial bagi anggota koperasi yang mendapat musibah, pembagian dana sisa hasil usaha tahunan, pemberian dana operasional bagi pengurus koperasi, pencadangan dana koperasi, dan kegiatan lainnya.

Koperasi karyawan di PT. Eloda Mitra ini telah menggunakan aplikasi untuk pengolahan data koperasi serta aplikasi bantuan berupa *excel*, namun aplikasi tidak dapat mengakomodasi seluruh proses bisnis yang ada di koperasi karyawan dan juga aplikasi sudah terlalu usang sehingga hanya dapat digunakan melalui sistem operasi *windows XP*, dan *windows 7* sedangkan perangkat yang ada di perusahaan saat ini telah menggunakan sistem operasi *windows 10*. Sistem ini hanya dapat digunakan oleh admin atau bendahara koperasi untuk pengolahan data koperasi karyawan. Sehingga muncul masalah-masalah di dalam koperasi karyawan ini seperti aplikasi yang tidak dapat diakses melalui komputer perusahaan, lambatnya penyebaran informasi terkait koperasi karena semua kegiatan proses bisnis dilakukan secara manual, dan ketika anggota ingin mengetahui tagihan

angsuran pinjaman harus menunggu konfirmasi dari pengurus koperasi yang juga memiliki kesibukan pekerjaan di perusahaan . Maka perlunya dibuat "Rancang Bangun Sistem Informasi Koperasi karyawan Berbasis Web pada Koperasi Karyawan PT. Eloda Mitra" untuk memudahkan administrasi peminjaman, laporan keuangan dan bagi anggota koperasi dapat melakukan pengajuan peminjaman dan melihat jumlah tagihan pinjaman.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan sebelumnya, terdapat permasalahan yang akan diangkat dalam pengerjaan skripsi ini, yaitu:

Bagaimana merancang dan membangun Sistem Informasi Koperasi Karyawan berbasis Web pada Koperasi Karyawan PT. Eloda Mitra.

1.3 Batasan Masalah

Dalam pelaksanaannya, skripsi ini memiliki beberapa batasan masalah yaitu:

1. Pengguna dari sistem ini adalah, anggota, admin atau bendahara, dan ketua Koperasi Karyawan PT. Eloda Mitra.
2. Jenis bunga pinjaman yang digunakan dalam sistem adalah jenis bunga tetap.
3. Pada sistem ini terdapat pengolahan data dana pendidikan, dana sosial, dana pengurus, dana SHU (Sisa Hasil Usaha), dana cadangan, dan dana lain-lain yang nominal persentasenya berbeda-beda berdasarkan hasil musyawarah anggota koperasi karyawan setiap tahunnya.
4. Sistem ini berfokus pada pengembangan berbasis *web* dengan menggunakan bahasa pemrograman PHP *native*.

1.4 Tujuan

Pelaksanaan skripsi ini bertujuan untuk merancang dan membangun Sistem Informasi Koperasi Karyawan pada Koperasi Karyawan PT. Eloda Mitra.

1.5 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan yang menjadi beberapa langkah-langkah dalam proses penyusunan skripsi ini adalah sebagai berikut:

BAB 1 PENDAHULUAN

Bab ini berisi gambaran umum isi penelitian di antartanya latar belakang, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan, dan sistematika penulisan.

BAB 2 TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini berisi dasar teori yang berhubungan dengan masalah yang akan dibahas dan penelitian terdahulu.

BAB 3 METODOLOGI PENELITIAN

Bab ini berisi tentang langkah-langkah yang dilakukan untuk mencapai tujuan dari penelitian diantaranya identifikasi masalah, tinjauan pustaka, metode pengumpulan data, analisis kebutuhan, dan desain sistem.

BAB 4 HASIL DAN PEMBAHASAN

Bab ini berisi tentang hasil dari setiap tahapan yang ada pada metodologi penelitian serta pembahasan tentang keberhasilan pengembangan sistem.

BAB 5 PENUTUP

Bab ini berisi tentang temuan studi berupa kesimpulan dari keseluruhan pembahasan dan saran rekomendasi dari hasil kesimpulan berikut.